



Ciudad de México, a 25 de octubre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

ENTREGA IPN PRESEA ING. BERNARDO QUINTANA ARRIOJA 2017

- **A cinco destacados estudiantes politécnicos de nivel medio superior, en las categorías de Excelencia académica, Liderazgo, Patriotismo, Servicio y Valor**

C-800

Enrique Fernández Fassnacht, director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), entregó a cinco destacados estudiantes de nivel medio superior, la *Presea Ing. Bernardo Quintana Arrijoja 2017*, galardón que otorgan desde hace 28 años y de manera conjunta, la Fundación de Apoyo a la Juventud y esta casa de estudios, a politécnicos destacados en las categorías de: Excelencia académica, Liderazgo, Patriotismo, Servicio y Valor.

Este reconocimiento es una herramienta para identificar a jóvenes que con liderazgo trabajan en favor de los demás y así poder canalizar y potenciar sus cualidades para favorecer su desarrollo integral, lo que repercute en el bienestar colectivo. “Sin los estudiantes, el Poli, no es el Poli”, aseveró el titular tras felicitar a miembros sobresalientes de la comunidad, quienes a partir de hoy portan una distinción que lleva el nombre de un mexicano ejemplar, Bernardo Quintana, ingeniero quien desde muy joven contribuyó al desarrollo y crecimiento del país.

Los valores que apremia hoy la Presea, son los que impulsan el trabajo cotidiano del Politécnico, la excelencia académica, servicio, patriotismo, liderazgo y valor, cada uno de estos aspectos forman parte de nuestra misión como institución pública de educación superior, en la medida en que esta casa de estudios contribuye a la nación con egresados que tienen además de amplios conocimientos científicos y tecnológicos, la capacidad para innovar y emprender.

En esta edición los galardonados por Excelencia académica fueron Mariana Román Reyes, del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 17, Guanajuato; Aldo Barranco Lango, del CECyT 9 “Juan de Dios Bátiz”, por Liderazgo; Alejandro Soriano Gonzaga, del CECyT 4 “Lázaro Cárdenas”, y en la categoría de Valor recibieron la Presea, Regina Hernández Romero y José Manuel Rosas Valladeres,



de los CECyT 13 "Ricardo Flores Magón" y 15 "Diódoro Antúnez Echegaray", respectivamente. Se extendió a los ganadores un reconocimiento, la presea y una beca anual de mil pesos mensuales, además los 77 participantes recibieron diploma de participación y se destacaron seis menciones honoríficas.

El Politécnico tiene uno de los mejores sistemas de bachillerato del país y de América Latina, porque se forman con rigor académico y disciplina y por el compromiso de personas con su entorno y las diversas problemáticas a las que se enfrenta nuestra sociedad, no obstante "estamos trabajando para que el nivel medio del IPN sea todavía más fuerte y responda mejor a las expectativas que la sociedad ha puesto sobre nosotros", agregó Fernández Fassnacht.

De igual manera agradeció al grupo y a los representantes del grupo Ingenieros Civiles Asociados (ICA), a la Fundación de Apoyo a la Juventud, así como a la familia del ingeniero Quintana, el interés y visión para reconocer a los jóvenes que destacan por sus méritos y compromiso con la sociedad.

===000===